

CRONICA

Nuevo Gran Canciller de la Universidad Pontificia

Con fecha 7 de julio de 1964 la Santa Sede tuvo a bien designar Obispo para la sede de Salamanca y Gran Canciller de la Universidad Pontificia al Excmo. y Rvdmo. Sr. Dr. Mauro Rubio Repullés, que fue consagrado por el Excmo. Sr. Nuncio de Su Santidad en España, Mons. Antonio Riberi, el día 15 de agosto, en la Catedral Vieja.

Sea bien venido y ad multos annos.

Tesis Doctorales defendidas y publicadas durante el curso 1963-1964

1. TESIS DEFENDIDAS:

EN LA FACULTAD DE TEOLOGIA

- El día 12 de marzo de 1964 D. Manuel Rodríguez Hermelo defendió su tesis doctoral, sobre *Caridad y unidad en la Iglesia en San Cipriano*, elaborada bajo la dirección del Dr. D. José Sánchez Vaquero.
- El día 10 de diciembre de 1963 el P. Lope Cilleruelo, O. S. A., defendió su tesis sobre *La fórmula "Deum videre" en San Agustín*, elaborada bajo la dirección del Dr. P. Luis Arias, O. S. A.
- El día 26 de mayo de 1964 el P. Ciriaco Mateos, O. S. A., defendió su tesis doctoral sobre *Doctrina mariana de Tomás de Strasburg, O. S. A. (—1357)*, elaborada bajo la dirección del Dr. P. Ursicino Domínguez, O. S. A.
- El día 9 de junio de 1964 el P. Gervasio Blanco, O. de M., defendió su tesis doctoral, sobre *Lo sobrenatural, la gracia y la fe en Francisco Zumel*, elaborada bajo la dirección del Dr. P. Luis Arias, O. S. A.
- El día 12 de diciembre de 1963 el Hno. Juan Viola Galindo, F. S. C., defendió su tesis doctoral, sobre *Perfección y apostolado en la doctrina ascético-pedagógica de San Juan Bautista de la Salle*, elaborada bajo la dirección del Dr. P. Antonio Peinador, C. M. F.
- El día 10 de junio de 1964 D. Félix García Matarranz defendió su tesis doctoral, sobre *Doctrina no definida sobre la Iglesia del Concilio Vaticano I, dentro del contexto de las corrientes eclesiológicas del siglo XIX*, elaborada bajo la dirección del Dr. D. Luis Sala Balust.